



KR-Acharya Asrius

Ali Fahmi (duduk ketiga dari kiri) bersama peserta Muskot, perwakilan KONI Kota Yogya, dan Pengda PDBI DIY.

TERPILIH AKLAMASI DI MUSKOT

Ali Fahmi Pimpin PDBI Yogyakarta

YOGYA (KR) - Muhammad Ali Fahmi SE MM sebagai Ketua Umum (Ketum) terpilih Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Drum Band Indonesia (PDBI) Yogyakarta periode 2023-2027. Pada Musyawarah Kota (Muskot) PDBI Yogyakarta di Aula KONI Kota Yogyakarta, Kamis (14/12) malam, mendapat dukungan secara aklamasi dari seluruh peserta. Dalam sidang pleno yang dipimpin oleh Ispantoro SH dan Satriyo Kapinayungan Gusti Tansah Aji SPd, Ali menjadi satu-satunya bakal calon dalam pemilihan kali ini. Dengan hanya ada satu calon dalam Muskot, seluruh anggota dan peserta Muskot bersempakat mendukung calon tunggal untuk ditetapkan sebagai Ketum Terpilih Pengkot PDBI Yogyakarta periode 2023-2027.

Muskot tersebut juga menetapkan dua anggota formatur yang mendapat tugas untuk membantu Ketum Terpilih menyusun kepengurusan lengkap. Kedua anggota tim formatur tersebut Ispantoro SH (perwakilan pengurus lama) dan Muhammad Helmy Kazela (perwakilan anggota).

Usai terpilih, Ali Fahmi menegaskan kesiapannya untuk memajukan olahraga drum band di Kota Yogyakarta agar bisa semakin berprestasi. Terlebih, pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2019, tim drum band Kota Yogyakarta sukses menjadi juara umum. Dirinya juga berharap bisa mendukung keinginan KONI Kota Yogyakarta agar menjadi juara umum Porda DIY. "Untuk itu, dengan drum band berprestasi, kita bisa mendukung target juara umum Porda secara keseluruhan," ujarnya.

Ketua Bidang Organisasi KONI Kota Yogyakarta, Rino Pattiasina SH juga berharap prestasi drum band pada Porda 2019 dapat terulang agar bisa membantu kontingen Kota Yogyakarta menjadi juara umum Porda DIY. "Kita bercita-cita mengulangi prestasi juara umum Porda 2013 di Gunungkidul. Jadi kami dorong semua cabor untuk meraih prestasi maksimal di Porda mendatang," tegasnya.

Sementara itu perwakilan Pengda PDBI DIY, Nolik Maryono BSc dalam sambutannya mengatakan, penurunan prestasi drum band di Kota Yogyakarta menurutnya karena minimnya ketersediaan atlet yang siap lomba di level daerah atau bahkan nasional. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005